



Prunay-le-Gillon
en fête

jeudi 13 juillet 2017

Fête Nationale
Sur la place du 14 juillet !!!!!

19h30 - 21h30 Repas Festif
Ouvert à tous.
Menu à 7€ : plat + fromage + dessert (hors boisson)
Boudin - purée ou jambon - purée

22h30 Retraite aux flambeaux
Départ place du 14 juillet

23h00 Feu d'artifice

23h30 Grand Bal Populaire
Sur la place du 14 juillet - animé par un DJ

Organisée par la Commission Communale d'Animations de Prunay-le-Gillon - imprimé par : www.printclock.com - Ne pas jeter sur la voie publique

VIE LOCALE
Fête de la famille et des Voisins

La journée du 20 mai a été festive à Prunay ! En effet, en début d'après-midi, l'Association des Familles Rurales organisait son premier rallye pédestre sur le thème : « Connaissez-vous bien votre village ? ». Des questions et des énigmes sur Prunay étaient proposées aux 86 participants de tous âges qui ont

passé une bonne partie de l'après-midi à arpenter les rues du village à la recherche des solutions. Une manière ludique de découvrir ou de redécouvrir, en famille, Prunay et son patrimoine culturel.



A 18h00 avait lieu, comme chaque année la Fête de la Famille. Cette année Elisa Bordier, étudiante de 18 ans a été sacrée Rosière 2017. Rappelons que la tradition de la Rosière date des années 1950 et a été instituée par Eugène Cellot, propriétaire terrien qui souhaitait offrir un petit pécule à « une jeune fille indigente et de bonne moralité » pour qu'elle vienne fleurir chaque année sa tombe.

ensemble un pique-nique communal autour de tables champêtres devant la salle des fêtes. Un moment convivial qui a rencontré, comme l'année dernière un beau succès.

Après la Rosière ce sont les bébés qui ont été célébrés par l'Association des Familles Rurales. Cette année 13 enfants sont nés de parents domiciliés sur la commune. Comme chaque année, ils ont reçu un petit cadeau de bienvenue. Ludovic Breton, employé communal de la ville de Prunay-le-Gillon a ensuite été décoré de la médaille du travail

La soirée s'est poursuivie ...au cinéma ! Le Conseil Municipal des Jeunes proposait, pour la seconde édition, une séance de cinéma à la salle des fêtes. Cette année les jeunes élus avaient choisi la comédie familiale : « Retour chez ma mère » avec Alexandra Lamy et Josiane Balasko. Plus de 80 personnes ont assisté à la projection du film. Une journée bien remplie, riche en rencontres et en partages, rassemblant toutes les générations, pour le plus grand plaisir des participants et des organisateurs prêts à recommencer l'année prochaine !



VIE LOCALE

Nettoyage de la commune



Pour la seconde année consécutive, la commune de Prunay-le-Gillon a participé au projet de Chartres Métropole : « **L'agglo fait son ménage de Printemps** ». Une initiative « verte » à laquelle Prunay-le-Gillon et le Conseil Municipal des Jeunes tenaient à s'associer. Une vingtaine de bénévoles ont participé au nettoyage de la commune sur trois circuits prédéfinis. Au final, des dizaines de kilos de déchets ont été ramassés. Les déchets les plus rencontrés sur la voie publique sont les mégots de cigarettes, les papiers de bonbons, les bâtons de sucettes et les canettes.

Lors d'un repas partagé à Dammarie, avec l'ensemble des communes participantes, Prunay a reçu un diplôme pour son implication dans cette action.

Bravo et merci à nos bénévoles, **Une agglo plus propre, c'est notre affaire !!!!**



VIE MUNICIPALE

Renouvellement du C.M.J.

Le Conseil Municipal des Jeunes doit être renouvelé après 2 ans d'activité de mandat. La commune remercie ses 10 membres qui ont su s'investir dans différentes opérations. Le conseil doit se composer de 5 membres issus de l'école primaire et de 5 autres du secondaire. Les 5 membres du primaire ont été élus le lundi 19 juin lors d'une élection entre les élèves de CM1 et CM2.



Swany CANCY, Chloé SALA, Lola CHAUSSON, Marie VAN-NEAU, Célestine BOURBON-DENIS (de gauche à droite). Pour compléter ce CMJ, nous appelons à candidature les collégiens de 6ème et 5ème. 5 enfants seront sélectionnés par des élus du Conseil Municipal. Pour postuler, il suffit de :

- Déposer sa candidature à la mairie avec ses coordonnées, son âge et un petit mot de motivation.
- Ou de l'envoyer par mail à n.vanneau@prunay-le-gillon.fr
- Date limite de candidature : 31 juillet 2017

VIE LOCALE

Nuisance sonore



Avec les beaux jours, nous profitons davantage de nos extérieurs et de notre jardin. N'oubliez pas cependant de respecter le calme et la tranquillité de vos voisins. Les bruits de voisinage s'apparentent principalement aux bruits de la vie quotidienne : cris d'animaux, appareils de diffusion de son, moteurs de véhicule, outils de bricolage ou de jardinage, appareils électroménagers, pétards, jeux bruyants, fêtes... Nous vous rappelons que les horaires des travaux de jardinage ou bricolage occasionnant une gêne pour le voisinage sont réglementés. (arrêté préfectoral : semaine : 8h30 à 12h - 14h30 à 19h30 / samedi 9h à 12h - 15h à 19h / dimanche et jours fériés 10h à 12h)

Pour le bien-être de tous, merci de respecter au mieux, ces règles de savoir-vivre ensemble.

CCAS

Ambiance Far West au repas des aînés 2017

Nos aînés ont été conviés au salon de Prunay-le-Gillon cette année pour déjeuner et danser aux rythmes de la musique country. Des danseuses ont pour l'occasion réalisés des démonstrations. Marcelle Girard 88 ans et Bernard Gauthier 90 ans étaient les doyens de cette assemblée et ont reçu, chacun une corbeille de fruits.



VIE LOCALE

Périscolaire

En cette fin d'année, les travaux réalisés dans le cadre des APS (Activités Périscolaires) ont été mis à l'honneur. Vendredi 9 juin, les élèves de la section Théâtre dirigés par Socha Tessier



ont donné une représentation à la salle des fêtes de Prunay. Au programme, un voyage à travers le temps à Prunay en musique et en rythme, avec costumes et décors. Félicitations aux jeunes acteurs qui ont surmonté trac et trous de mémoire devant un public de parents conquies !

Dimanche 18 juin, Valérie Vallet et Isabelle Vallin, intervenantes en mosaïque et arts plastiques dans le cadre des APS ont présenté les œuvres des élèves de maternelle et de primaire dans le hall de la Mairie : autoportraits, peintures, objets en papier mâché, mosaïques étaient exposés.

Une occasion pour les plus jeunes de s'éveiller à l'art, de se révéler et de découvrir de nouvelles passions.

Merci également à Clément Louis, notre intervenant Sport qui a su tout au long de l'année, animer sa section Sport avec dynamisme et attractivité.

Rassemblement des Pruniers de France à Pruniers-en-Sologne

Cette année c'est en Sologne que les « Pruniers » se sont retrouvés. Au programme : visite du Musée de l'automobile, du château de Valençay, de la chocolaterie Max Vauché et la traditionnelle intronisation des Gouteux de boudins.

Lors de la réunion du bureau, les élus ont décidé de se retrouver l'année prochaine dans une commune, qui n'est pas adhérente mais dont l'étymologie est proche des « Pruniers » afin notamment d'encourager d'autres communes à rejoindre le jumelage. Et peut-être bientôt à Prunay ?

